



みなみかぜ

令和7年度
12月号

Tel 0175-73-8835
発行 令和7年12月23日

2学期終業式校長先生のお話

今年の夏はとても暑く、そして長い夏でした。秋がどこに行ったんだろうと思うくらいでしたね。そして、今は冬。雪景色が綺麗な季節となりました。地震で、学校がお休みになった日もありました。2学期は、8月1日登校日がありました。この8月1日間、皆さんよく頑張りましたね。

2学期は、多くの学校行事が組まれている学期でもありました。少し振り返ってみましょう。

9月、6年生が2泊3日の修学旅行に行ってきました。登別でアイヌの楽器を体験したり、函館で日本の歴史や外国との交流の足跡を五感で確かめながら自主研修をしたりしていましたね。2学期始業式で校長先生が話した五感を使っていろいろ試してみる試行錯誤ができていましたね。

また、9月22日には、全校で遠足を実施しました。縦割り班で歩いたり、カレーを作ったりして、楽しい時間を過ごしましたね。4年生がリーダーとなりゲームをしたり、5・6年生がカレーの準備をしたり、それぞれがみんなのために何ができるかを考え、行動していましたね。

10月は、高校生のお兄さんやお姉さんが、南小学校に来て、皆さんと自己紹介をし合ったり、勉強したりしましたね。来てくれた高校生は、皆さんと一緒に時間を過ごして、将来先生になりたいという気持ちが強くなったと話していましたよ。皆さんの一生懸命さが、高校生にやる気と勇気をプレゼントしたのです。

11月は、学習発表会がありました。低学年、中学年、高学年の演目に工夫が見られました。神楽では、倉内、平沼とも「権現舞」を復活させ、大きな拍手が会場いっぱいに駆け巡りましたね。

そして12月、熊や地震のことを気にかけながらも、毎日学習をがんばりましたね。学校保健委員会では「おやつ」について学習しました。自由な時間が増える冬休みにこの学習を生かしてほしいと思います。

さて、明日から22日間の長い冬休みに入ります。規則正しく生活し、おやつを意識して健康に注意し、計画的に宿題などの勉強に取り組みましょう。自由な時間が増えるということは、失敗することもあると思います。そのときには、思い出してください。「南小学校は失敗を生かして答えを出す学校だ。」と。1回の失敗を生かして、同じことを繰り返さないようにがんばりましょう。

冬休み中の1月10日、土曜日には、南小学校が会場となって、六ヶ所村民俗芸能発表会が開催されます。倉内、平沼の神楽はもちろん、村内の他の神楽の発表がありますので、学校に来て発表会を見てみるといいですよ。

皆さん、楽しい冬休みを過ごすことができるよう願っています。

最後に、3学期の始業式の1月15日に元気な皆さんに会うことを楽しみしています。

学校保健会 開催



12月10日(水)の参観日に、講師にこども支援課の畠中彩美氏をお招きして、学校保健委員会を開催しました。健康講話「おやつと仲よくなる方法」をお話しいただきました

普段食べているお菓子のカロリーの高さに驚いたり、運動でそのカロリーを消費する大変さを感じたりと、非常に有意義な学びの場となりました。

こどもたちに「カラチャレドリル」を渡しました。ちょっとした運動が紹介された冊子です。体育の準備運動でも活用している学級もあります。冬休みの運動不足解消、親子や兄弟のコミュニケーションとして一緒に運動するなど、ご家庭でも活用してください。



まなびポケットの登録及び確認のお願い

12月は、クマの出没や地震・津波など、まなびポケットで緊急でお知らせすることが多くありました。保護者の皆様には、お子様の安全を最優先にご対応ください大変感謝しております。

今後も緊急でお伝えしなければならないこと、また学校評価等のアンケートなど、まなびポケットを通してお伝えしたりお願いしたりすることがあると思います。

現状としては、全登録者（保護者）数の約1割の方が、まなびポケットを確認しているだけていない状況です。

ぜひ、まなびポケットの連絡の確認をお願いいたします。

冬休み明けの朝のスクールバス通常運転について

クマ被害対策の一環として、12月中の月曜日_朝のスクールバス運行が停止していましたが、1月（冬休み明け）から通常通り、運行を再開することになりました。

ただ、今後の状況（地震等の天災時も含め）に応じて対応が変わる可能性もあります。その際は、まなびポケットで連絡いたしますので、まなびポケットの確認をお願いいたします。

